

ばばだめ！ 広島サンダーズ

久原 大輝

SVリーグに生まれ変わったシーズンを終え、他チームも含めて選手の入替わりが多くなった。サンダーズからは、前田一誠、川口柊人両選手が、今季限りでチームを離れる。2選手ともに2シーズンを戦い、前田選手は勤勉な性



得点を取り感情を出す
前田選手Ⓜ
(1月4日)

2選手 成長求め旅立ち

格で、黙々と打ちやすいトスを供給し続け、チームメイトからの信頼をつかんだ。昨年は日本代表にも選出されて、国内屈指のセッターへの階段を上った。
川口選手はコンスタントに出場機会を得て、ブロック力でチームにとって大きな戦力となった。成長曲線を順調に駆け上がっている段階なので、今後の活躍に期待したい。

正直なところ、チームにとって、2選手の退団は大きな痛手となる。本人たちもチームを離れる決断に至るまでに、たくさん悩んだだろう。さらなる成長を求めて旅立つ、2人の決断を尊重したい。

おそらく次に会うときはネットを挟んで戦う場面だと思うので、その時は全力で勝負を楽しみたいところだ。お互いを知り尽くしている関係なので、その駆け引きにも注目していただきたい。

どこにいても私たちは仲間だと思っっている。両選手の飛躍した姿を、一ファンとして楽しみにしたい。(広島マネジャー)